

犬吠に育つ

〈 日々感動・日々充実・日々成長 〉



救急法講習会を全学年で実施

4月24日(月)に日本赤十字社千葉県支部の救急法指導員である加瀬さんを講師にお招きし、生徒と職員を対象に講習会を実施しました。今年も感染症対策の観点から、呼気の吹き込みは行わず、傷病者の発見→協力者の依頼→心臓マッサージ→AEDの装着までをメインとして、参加者全員が真剣な表情で取り組むことができました。

万が一の時は、躊躇をせずに、その場に居合わせた人達が協力・分担をして、応急処置に取りかかることをしなければ、症状の悪化を防いだり、命を救ったりすることはできません。日頃から自他の安全に留意して生活するとともに、いざという時のために心構えをしておきましょう。



PTA総会・授業参観・保護者会

4月28日(金)には大勢の保護者の皆様にご来校いただき、お子様の学校での生活の様子を見ていただく機会を設けることができました。7月と12月にも学校公開の期間を予定していますので、是非ご来校いただければと思います。

また、学年保護者会、PTA総会、部活動保護者会も無事に終えることができましたことをご報告するとともに、ご協力に感謝致します。なお、前年度PTA役員としてご尽力いただいた皆様には、感謝状と記念品が贈られました。改めて御礼を申し上げますとともに、新たに役員に承認されました皆様には、1年間どうぞ よろしくお願ひ致します。【退任者への花束贈呈】



交通安全教室より学ぶ

5月10日(水)に交通安全・防犯教室が開かれました。SNSの利用に関する注意事項や実際にあったトラブルの事例をもとに

- ◇利用のルールを決めること
- ◇誹謗中傷や個人情報をアップしない
- ◇拡散されて困る写真は撮らない・撮らせない・送らない
- ◇機器やゲームで知り合った人とは絶対に会わないなどについてお話がありました。

また、自転車乗車に関するルールやヘルメット着用の大切さを検証した実験映像などを視聴しました。努力義務化された保険加入やヘルメットの着用からも中高生に多い自転車事故対応への必要性を理解できますが、何よりも日頃から心がけるべき身近なルールを守ることが、自他の尊い命を守ることに繋がります。



不審者侵入への対応訓練



【不審者役の警察署員が侵入】 【安全な護身を説明】

5月15日(月)午後2時20分、【不審者が侵入し教室へ向かう】との設定で対応訓練を実施しました。生徒は指示や合図により教室で身を守る行動をし、教員は声かけをしながら連携をして、実際に110番通報をしたり、さすまたを用いて不審者と対峙したりしました。

安全確保を知らせる校内放送の後、体育館に集合した生徒達には、銚子警察署生活安全課の石井さんより「安全に身を守るため」の講話がありました。



運動会

6月10日に運動会を実施致します。今年はお子綱引きの種目を新たに実施しますので、ご協力をお願い致します。参観者の人数制限は設けませんが、入場はご家族と地域の皆様のみを対象と致します。

令和5年度PTA役員紹介 (敬称略)

- 会長
- 副会長
- 理事
- 監査
- 顧問

